

### Chèvre

À l'heure actuelle, le pays compte une population caprine d'un million de têtes, dont 600 000 dans la région IV et dans la région métropolitaine.

La population caprine est formée presque exclusivement d'animaux indigènes, qui descendent de ceux qui ont été amenés il y a quatre siècles par les conquistadors. Au cours des dernières années, on a importé une centaine de reproducteurs des États-Unis et de l'Australie, surtout des races sahnén et anglonubienne.

L'élevage de la chèvre est presque exclusivement axé sur la production de fromage et, en 1993, on comptait en tout 4 500 producteurs, dont les principaux sont : Cerillos de Tamaza, Quesos Villarica, Manchego et Lacteos Pirque.

On note un intérêt croissant à l'égard de la consommation de fromage de chèvre frais transformé de façon industrielle. Pour cette raison, l'INDAP élabore un programme d'exploitation à l'intention des propriétaires de petits troupeaux de chèvres pour les former et les amener à créer de petites entreprises capables d'offrir ce produit sous une forme industrielle.

À moyen terme, l'élevage de la chèvre passera d'une exploitation extensive, à petite échelle et non industrielle, à un système intensif et industrialisé où l'arrivée de nouveaux sujets capables de produire plus de 90-100 litres de lait par lactation, ce qui est actuellement le cas, deviendra importante.

### Agneau

L'exploitation de l'agneau se concentre dans les régions XI et XII, et le troupeau comprend plus de trois millions de têtes.

Les races qui dominent sont CORREDALE, SUFFOLKDOWN et MERINO.

Ces races sont essentiellement des productrices de laine et de viande. En 1993, le pays a produit 10 000 tonnes de laine et quelque 4 000 tonnes de viande. Il faut souligner que la consommation de viande d'agneau est très saisonnière; en effet, l'agneau se consomme surtout entre les mois de septembre et de décembre, et la consommation annuelle moyenne est de 0,8 kg par habitant.

Pour ce qui est des importations de produits génétiques, on note quelques importations de reproducteurs, mais elles sont sporadiques et le nombre de béliers est faible puisqu'ils sont utilisés uniquement pour maintenir la population ovine dans l'extrémité sud du pays.